



El Departamento de Ingeniería Eléctrica de la UVA viene colaborando desde 2010 con otros grupos de investigación de la Universidad de Guanajuato y la Universidad Autónoma de Querétaro. Las líneas conjuntas de trabajo están relacionadas con la medida de la calidad de la energía eléctrica y la detección y diagnóstico de fallos en motores de inducción. Aprovechando la presencia en Valladolid de la gran mayoría del grupo de investigación conjunto, se organizan estas primeras jornadas, con la colaboración del Centro Tordesillas, con el objetivo de la puesta en común de los avances

Primeras Jornadas de Colaboración Interuniversitaria México-España

Escrito por administrador

Miércoles, 30 de Septiembre de 2015 00:00 - Actualizado Martes, 05 de Julio de 2016 11:25

logrados hasta la fecha.

[Ver programa](#)

[Resumen](#)

[Galería de Imágenes](#)